

MAGAZINE

Bupati Barru Terima Catatan Strategis dan Rekomendasi DPRD Terhadap LKPJ Ta 2023

Asridal - BARRU.MAGZ.CO.ID

Apr 25, 2024 - 07:37



Bupati Barru Ir.H.Suardi Saleh, M.Si Terima Catatan Strategis dan Rekomendasi DPRD Terhadap LKPJ Ta 2023

BARRU - Bupati Barru Ir.H.Suardi Saleh, M.Si hadir Peyerahan Catatan Strategis dan Rekomendasi DPRD terhadap Laporan Keterangan Pertanggung Jawaban (LKPJ) Bupati Barru Tahun Anggaran 2023 di Ruang Sidang Paripurna DPRD Kab.Barru, Kamis (25/04/2024)

Dalam sambutannya, Bupati Barru katakan catatan strategis dan rekomendasi ini berisi saran, masukan dan koreksi pada hasil penyelenggaraan pemerintahan yang menjadi kewenangan daerah Kab.Barru tahun anggaran 2023.

" Catatan strategis ini untuk kesejahteraan masyarakat Barru, dan saya perintahkan kepada seluruh SKPD, agar catatan strategis ini dijadikan landasan untuk perbaikan pelaksanaan pemerintahan daerah selanjutnya", Tegas Suardi

Dihadapan Sidang Paripurna, Bupati Barru menanggapi 19 Catatan strategis dan Rekomendasi DPRD Terhadap LKPJ Bupati Barru.

Dirinya mengurai bahwa, beberapa catatan strategis terkait berbagai bidang, khususnya yang berhubungan dengan pelayanan dasar, politik anggaran akan ditindaklanjuti sesegera mungkin.

Selain itu lanjut Bupati, kami akan mencermati catatan dan rekomendasi terkait kualitas pemberian pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat, melalui bidang infrastruktur, kesehatan, ekonomi, dan sosial atas kajian DPRD dan Insya Allah ke depan akan kita lakukan perbaikan.

Pada kesempatan ini Bupati menuturkan, rekomendasi yang disampaikan oleh DPRD ini merupakan sebuah saran yang sifatnya membangun dalam konteks penyempurnaan dan perbaikan.

Untuk menindaklanjuti hal tersebut Menurut Bupati, tentu saja tidak lepas dari bantuan serta kerja sama antara seluruh pemangku kepentingan.

" Semoga melalui rapat Paripurna ini, kita dapat semakin berkomitmen dan bersinergi untuk tetap menjaga semangat kerjasama ", Harap Bupati

Diakhir sambutannya Bupati mengajak, untuk memperkuat komitmen pembangunan melalui pelaksanaan Rencana Kerja Pemerintah Daerah Tahun selanjutnya dan penyiapan Rencana Kerja Pemerintah Daerah yang semakin partisipatif dan adaptif terhadap aspirasi dan kebutuhan masyarakat.

Turut hadir Ketua, Wakil Ketua 1 dan 2, Para Anggota DPRD Kab.Barru, Asisten 1 Setda Barru, Sekwan DPRD beserta Jajaran, Kabag Hukum Setda Barru, Staf/Tenaga Ahli DPRD Kab.Barru dan juga diikuti secara virtual oleh Unsur Forkopimda, Pada Pimpinan OPD, Kabag, Camat, Kades dan Lurah Se-Kab.Barru.

(Asr/Humas IKP)